

INACAP Coyhaique certifica a trabajadores locales en confección y reparación de redes acuícolas

La iniciativa, impulsada por el área de Educación Continua de la sede regional, capacitó a 12 participantes en las instalaciones de la empresa Taller de Redes S.A., fortaleciendo el capital humano para la industria acuícola de Aysén.

El área de Educación Continua de INACAP Sede Coyhaique finalizó con éxito el curso denominado “Técnicas de Confección y Reparación de Redes Acuícolas”, una capacitación de 30 horas ejecutada en modalidad 100% presencial. El programa se desarrolló directamente en las dependencias de Taller de Redes S.A., empresa que confió en la institución de educación superior para fortalecer el desarrollo de su equipo de trabajo, convocando a un total de 12 participantes en esta experiencia formativa.

Durante el transcurso de la capacitación, los asistentes adquirieron las competencias técnicas necesarias para la confección y reparación de redes, integrando en su aprendizaje los estándares de calidad y el cumplimiento de las normas de seguridad y cuidado ambiental que exige la industria actual. Esta iniciativa se concretó gracias al uso de la Franquicia Tributaria SENCE en modalidad de Pre-Contrato, herramienta que permitió a la organización realizar

una inversión estratégica en la formación de capital humano local.

Respecto al impacto de esta actividad en el desarrollo regional, el director de administración y finanzas de INACAP Sede Coyhaique, Carlo Ghisoni, destacó la pertinencia del programa. La autoridad señaló que “para INACAP, y especialmente desde el área de Educación Continua, es fundamental impulsar capacitaciones que respondan a las necesidades reales del sector productivo. Este tipo de cursos no solo fortalecen las competencias laborales, sino que también contribuyen al desarrollo sostenible de nuestra región y al crecimiento de las empresas que confían en nosotros”.

Por su parte, los beneficiarios valoraron la aplicación práctica de los conocimientos adquiridos. Rafael Panichine,



uno de los participantes, comentó sus impresiones tras finalizar el proceso, señalando que “este curso fue una gran experiencia. Aprendimos técnicas que nos sirven directamente para nuestro trabajo diario, y además nos permitió mejorar nuestras habilidades con el apoyo de profesionales con mucha experiencia”.

Con el cierre de este curso, INACAP Coyhaique felicitó a los participantes por su dedicación y agradeció la confianza de Taller de Redes S.A., reafirmando su compromiso de seguir aportando al fortalecimiento del talento local y al desarrollo de la industria acuícola en la región de Aysén.

